
議会改革特別委員会検討内容（令和３年７月８日） 
 

≪新庁舎における議会運営について≫ 

  ６月２９日に実施した越谷市議会行政視察の内容を踏まえ、各会派でまとめた「委員会

のネット中継」に関する意見の報告を受け、協議を行いました。 

 

 ＜委員会のネット中継について＞ 

  ㊟全項目について、新庁舎完成以降に実施するという前提での意見内容です。 

 

項目 主な委員意見 

①委員会のネット中継 

 ・実施する 

  または 

 ・実施しない 

・実施する方向で（全会派） 

・新庁舎完成後に設備を入れるのは非効率的なため、建設段階で設備を入れ

た方がよい 

②カメラの種類 

 ・可動式を使用する 

 ・固定式のみを使用する 

・越谷市議会新庁舎と同様の方式（委員側を可動式カメラ、執行部側を固定

式カメラ）とするのがよい 

・固定式カメラのみでよい 

・委員側・執行部側の双方向とも固定式カメラとしてもよい 

③開催方法 

 ・現行どおり同時開催 

 ・別日開催を検討 

※可動式カメラを導入する場合は、必然的に別日開催が想定されている 

・可動式カメラを使用し、別日開催するのがよい 

・現行どおり同時開催を希望（カメラは固定を希望） 

④中継の種類 

 ・ライブと録画両方行う 

 ・ライブのみ 

 ・録画のみ 

・本会議同様にライブ配信と録画配信の両方を行うのがよい 

・録画配信のみがよい 

 

  意見交換及び協議の結果、 

   ①委員会のネット中継については、「実施する」ことを決定 

   ②カメラの種類は、「可動式カメラを導入する」※ことを決定 

    ※越谷市議会新庁舎方式と同様の形式でのカメラ配置とすること 

   ③開催方法については、「別日開催とする」ことを決定しました。 

  なお、 

   ④中継の種類については、今後、別途協議していくこととしました。 

  次回の協議内容については、「タブレットの導入について」の調査を進めるため、議会

事務局から説明を受けることに決定しました。 

  次回（第６回）の議会改革特別委員会は、令和３年７月１５日（木）午後１時から第２

委員会室で開催します。 


